

Liebe Schulgemeinschaft!

Das neue Schuljahr ist bereits sechs Wochen alt, die Herbstferien stehen vor der Tür. Die „elisabethschen“ Routinen haben sich trotz einiger weiter andauernden Corona-Einschränkungen bei Schülern, Lehrern und hoffentlich auch in den Familien eingestellt und die neuen Erstklässler meistern ihre Aufgaben in der Schule schon wie die Profis.

Für die zahlreichen guten Begegnungen auf den Elternabenden, die herzlichen Worte am Telefon, persönlich oder per Email sowie die engagierte und produktive Mitwirkung in den Elternvertretungen sage ich von ganzem Herzen DANKE. So machen Ankommen und das tägliche Leben und Wirken in Schule Spaß!

Diese Woche ist mit den ersten Klassenarbeiten, den Schulanmeldungen für das kommende Schuljahr sowie dem Steckenpferdreiten nochmal ordentlich voll. Im Verwaltungsbereich packen wir wegen anstehender Renovierungsmaßnahmen außerdem gerade fleißig Kisten. Wenn alles nach Plan läuft, sind die Arbeiten nach den Herbstferien hoffentlich abgeschlossen.

Wie es mit den Corona bedingten Maßnahmen und Regelungen dann weitergeht, erfahren Sie stets aktuell auf unserer Homepage.

Wichtige Termine für Ihre weitere Planung:

- Unsere Herbstferien sind vom 18.10.2021 – 29.10.2021. Den ersten Schultag nach den Ferien beginnen wir am Montag, 01.11.2021 pünktlich um 8.00 Uhr. In der ersten Schulwoche vom 01. – 05.11. werden alle Schüler wieder jeden Morgen vor Schulbeginn zuhause getestet; Testkits verteilen wir zum kommenden Wochenende.
- Elisabethtag am 19.11.2021: In pandemiefreien Zeiten ist der Elisabethtag immer einer der Höhepunkte des vielfältigen Schullebens. Wir beginnen mit einem Gottesdienst, dann gibt es ein buntes Treiben im Hauptgebäude mit Verkauf, Verpflegung und einem großen kommunikativen Elterncafé im Musikraum. Der gesamte Erlös des Elisabethtages geht seit Jahren traditionell an die Wärmestube des Bistums Osnabrück.
In diesem Jahr haben wir nochmals umgeplant: Der 19.11. wird ein Bastel- und Werktag für alle Klassen, auch Momente der Stille und der Andacht an unsere Namenspatronin sind vorgesehen. Sicherlich kommen die Klassenlehrerinnen noch auf Sie zu, wenn bei dem ein oder anderen Projekt Elternunterstützung erforderlich sein wird. In welcher Form und wann der anschließende Verkauf stattfinden wird, teilen wir in einem gesonderten Schreiben mit. Dabei orientieren wir uns an den dann geltenden Kontaktbeschränkungen und Vorgaben.
Unterrichtsschluss ist für die Kinder wie an einem gewöhnlichen Schultag.

Wir hoffen, dass wir auch alle anderen Feste wie St. Martin und das Adventssingen miteinander feiern können. Dazu sind wir im engen Austausch mit Pastor Baumgart.

Theaterbesuche sind in der Adventszeit ebenfalls geplant. Nähere Informationen erfolgen rechtzeitig und sind im Iserv-Terminkalender und auf der Homepage veröffentlicht, sobald möglich.

Ich wünsche allen Kindern, Eltern und Kollegen des Vor- und Nachmittages fröhliche, gesunde und erholsame Herbstferien und uns allen einen weiteren Schuljahresverlauf mit viel Präsenz und Lebendigkeit, voller Energie und bereichernder Momenten. Uns allen tut der normale Schulalltag einfach nur gut. Die Freude der Kinder hier zu sein, ist überall zu spüren.

In Vorfreude auf unsere weitere Zusammenarbeit bedanke mich für jegliches Engagement zum Wohle unserer Schüler.

Alles Gute, Ihre

Elisabeth Spielberg-Siegel



Elisabethschule